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COUNTRY DE MIRANDE. Le chanteur canadien sera la vedette du prochain festival, avec son nouvel 

album « Americana 2 » 

Rochmania attitude  
 

 
Le prochain album de Roch Voisine, « Americana 2 », devrait sortir dans les bacs le 17 août prochain.  

Le 10 juillet prochain, Roch Voisine sera en concert à Mirande dans le cadre du festival de country. Il viendra y 

présenter sa tournée « Americana », tirée de ses deux derniers albums.  

« Sud Ouest ». Cette année, la chanson « Hélène », fête ses 20 ans, gardez-vous une tendresse 

particulière pour ce titre ?  

Roch Voisine. Oui, parce que c'est ma première histoire d'amour avec le public. On a tendance à oublier les dernières 

histoires mais la première on ne l'oublie jamais. Ce titre a fait de grandes choses pour moi, et il en fait toujours. Il a 

marqué énormément de gens, deux ou trois générations parfois. C'est une chanson magique.  

Vos titres les plus connus sont plutôt des chansons d'amour, comment le public a-t-il accueilli l'album « 

Americana », beaucoup plus orienté musique country ?  

Assez bien. Le disque a plutôt bien marché dans les bacs et à la radio. À tel point d'ailleurs qu'on en a fait un 

deuxième, « Americana 2 », qui va sortir au mois d'août. Le prochain single, « That's how I got to Memphis/Sur la 

route de Memphis » va sortir d'ici peu. Les deux albums sont sortis assez proches l'un de l'autre, ce qui va nous 

permettre de faire la tournée « Americana » avec leurs chansons.  

Vous connaissiez le festival country de Mirande ?  

J'en avais entendu parler, mais je n'étais jamais venu. J'ai vraiment hâte d'y être parce que j'ai entendu beaucoup de 

bonnes choses sur ce festival. Murray Head y est déjà allé et m'a dit que c'était « un truc incroyable qu'il fallait faire au 

moins une fois dans sa vie ». Donc on est très motivés.  



Personnellement, j'adore les festivals et j'adore jouer en plein air. En plus il y a des vrais fans de country et on s'attend 

à ce que ça bouge beaucoup. Ce sera un peu notre baptême du feu.  

Quelles ont été vos influences pour l'album « Americana » ?  

Beaucoup de musiques que j'aime depuis mon enfance. La country est une des premières musiques que j'ai écoutée. 

C'est elle qui m'a motivé à apprendre la guitare et m'a donné envie de faire ce métier.  

Mais avec « Americana » on ouvre aussi les horizons. Comme il s'adresse à un public francophone, on a choisi des 

chansons qui font un pont avec la culture américaine. On s'est servi de chansons d'origine américaine qui ont été 

adaptées par Joe Dassin ou Eddy Mitchell et sont devenues des grands succès de la pop française.  

Qu'attendez-vous de la tournée « Americana » ?  

J'espère que les gens vont aimer. Le concert est monté de façon à faire voyager les gens dans la salle. Grâce à des 

écrans, on va les prendre avec nous pour faire un bout de chemin ensemble, à travers le Grand Canyon, la route 66, 

les villes du sud des États-Unis, Las Vegas, etc.  

Il faut voir ça comme un voyage dans le sud-ouest des États-Unis. Et puis le public est tellement bon ici qu'il va mettre 

l'ambiance.  

Vous dansez la Country ?  

Non, moi je ne danse rien du tout. Ni le tchatcha, ni la samba. Je n'ai jamais appris et je ne suis pas très doué pour la 

danse, donc je n'ai jamais osé.  

Mais si les gens veulent danser lors du concert de Mirande, qu'ils ne se gênent pas. 
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